



Proposition de renouvellement des membres de l'OA de BEES coop.

30/05/2025

Chères coopératrices, chers coopérateurs,

Le Comité d'Administration est ravi de vous présenter la candidature de Daniel GELLERT au C.A. de la BEES. Nous sommes convaincus par sa motivation et son engagement envers les valeurs de l'association. Sa volonté de soutenir le projet de la BEES, ainsi que ses convictions écologiques et sociales alignées sur celles de l'association, nous font penser qu'il sera un excellent choix pour rejoindre notre équipe. Sa profession d'avocat apportera une compréhension précieuse des obligations légales et administratives qui pèsent sur le C.A.

Nous tenons aussi à vous informer qu'au vu de cette candidature, Juan Van Keirsbilck a décidé de se retirer du CA de la BEES coop, afin de libérer un peu de temps dans son emploi du temps chargé mais aussi pour faire place à Daniel qui a tout autant de talents à apporter. Nous le remercions pour son engagement et ses contributions précieuses au cours de sa mandature. Son pas de côté est motivé par le souci des intérêts de la coopérative, ce qui nous touche particulièrement.

Pour le reste nous pensons qu'il est idéal de continuer avec les administrateurs actuels, Françoise, Julek, Géraldine et Quentin que vous connaissez déjà et qui ont chacun leur contribution à apporter à travers leurs expertises comptables, leurs investissements humanistes et leurs expériences au sein de la BEES coop.

Le Comité d'Administration.